



Die Geoinformationen sind gesetzlich geschützt und nur für den Dienstgebrauch zu verwenden. Für die Richtigkeit und Vollständigkeit sind die jeweiligen Herausgeber verantwortlich.  
Diese sind auch für die Genehmigung weitergehender Nutzung zuständig.

(C) ILV Fernerkundung 2014  
Die Geoinformationen sind gesetzlich geschützt und nur für den Dienstgebrauch zu verwenden. Für die Richtigkeit und Vollständigkeit sind die jeweiligen Herausgeber verantwortlich.  
Diese sind auch für die Genehmigung weitergehender Nutzung zuständig.